

越前町小中学校の再編（案）についての説明会 結果概要		[四ヶ浦小学校区]
開催日時	令和3年10月21日（木） 午後7時2分～午後8時6分	
開催場所	越前サブコミュニティセンター	
出席者数	児童・未就学児保護者：17名 一般住民：8名 四ヶ浦小学校長・越前中学校長	
事務局	教育長・教育委員会事務局長・学校教育課長・町指導主事・学校教育課職員2名	

主な質疑・応答の概要	
意見・質問	回答
将来的に小学校の統合は必要だと思う。統合の際には、子どもたちが学校同士の交流を行いながら、スムーズに学校環境に馴染めるようお願いしたい。また、スクールバスで通う子どもが増えると思うが、安全に通えるよう配慮をお願いしたい。	学校の様々行事の中で、一緒に勉強したり遊んだりと不安がないよう進めていきたい。スクールバスについては、中学校校舎まで送迎するよう考えている。
アンケートではどれだけの子どもや保護者の意見が反映されているのか。今後具体的なことを決めていくのであれば、気楽に話せる機会があればありがたい。	アンケートについては、平成30年度当時の保護者全員、中学3年生の生徒、小学6年生の児童、また一般町民から回答を頂いている。今日は、直接意見をお伺いしようと思い、このような形で説明会を開催させていただいた。
統合して新しい学校ができるのであれば、魅力ある学校づくりをして欲しい。	楽しく魅力ある学校にしていきたい。
今後子どもを増やしていくために、子どもが集まる施設などがあったら良いと思う。越前町に住んでいて良かったと子どもたちに思ってもらいたい。	住んで良かった、住みたくなる町づくりは町の使命である。まずは人口が減らないよう施策を考えながら、学校の教育環境も整えていきたい。
越前中学校の校舎は古いですが、いずれ建て替えるのであればこのタイミングも検討できるのではないかと。	越前中学校は過去に大規模な改修を行っており、建物の長寿命化が図られている。そのため、安全に学校生活を送れると判断をしている。
再編については賛成している。丁寧なスケジュールとなっているが、小中学校ともスピードを上げて欲しいなどの声はどのように挙げていけばよいのか。	少しでも早くという声であれば、中学校再編の検討も含め方針を取りまとめさせて頂きたい。
徒歩による通学路が変わると思うが、熊などの安全対策をきちんとして欲しい。	再編準備委員会の中で、スクールバスを含め通学路の安全対策についても、しっかり対応させていただきたい。